California 1955 - U. C. 317, (Barracas)

Buenos filres, Martes 11 de Julio de 1916

PRECIO DE SUSCRIPCIÓN

ro, luego un loco, un degenerado, un

mal intencionado que primero lo hizo contra el «justo» doctor, un pobre diablo one tuvo un momento estánido, y no

ltimo, un anarquista.

En seguida aparecieron los diario burgueses de la tarde con veinte alas cada uno, aleteando en todas direcciolo que tocaría al cielo-por lo largo, angosto y alto. Los de ayer de mañan

¡Qué modo de alctear aquí y allá y acullá, abajo, arriba, susurrando, susu rrando siempre! Raro, es quien lo dijo la anarquía»! — aunque parece que por último, se ha comprobado que asistía a clubs políticos y que sólo es un degenerado con estigmas hereditarios

il osadía despreso.

e mangoneador socialista — para de em angoneador socialista — para de carácter necesario, adora piensa como de carácter necesario, misterio-mo de carácter necesario, misterio-mo de expétitus diabólico-materio y algunos de gatos que maulan en noches foledanas y que arañan en las penumbras—es posible que todo en la penumbra en la penumbr anarquista, de un político, de un loco, de un vengador, o... de un anarquista.

> (0)-LA CONFERENCIA DE HOY

La F. O. R. A., ha organizado una sorie de conferencias de propaganda gremial y de protesta por la conde-na de los obreros de Berisso, a fin de levantar el espíritu entre el proletariado para el mejor éxito de la futura campaña de justicia que esta institución ha proyectado emprender.

Hoy martes 11, a las 5 p. m., rea-zará su tercera conferencia en la lizará su tercera conferencia en la callo Brasil y Pedro Mendoza;

Dos notitas del "gran centenario"

Aguzado en extremo se ha puesto el ingenio de los «señores» encargados de organizar los festejos del magno cente-

En el afán de ofrecer al pueblo, que

nuieren mantener alegre y confiado, al tecir de Benavente, se ha llegado ya n a ridiculez o ya a la niñería. Un coche tranvía, de los que hasta

hace pocos años recorrían las calles de esta ciudad, con el elemento accesoro, ei «cuarteador». Vaya una «bella» nota de efecto. Los

«mocitos» que tenemos veinte años lo trataba del tranvía en que habían anda do San Martín o Belgrano, sencillos como genios que eran—de la libertad...
O bien cue fue el primer coche-tranvía centenario, tuvo alla, por sus tiempos del coloniage, o bien una nota de comparación en favor del progreso actual de esta progresista

Tode podría ser: pero los emocitos

LAPROTESTA DIABIO AMABOUISTA DE LA MARABA

CORRESPONDENCIA DE REDACCION

VALORES Y GIROS DIRIJANSE

(No se devuelven los originales)

Fl "atentado" del domingo Los anarquistas y la epinión pública

Cada vez que contra la vida de 5

mandatario, o contra otro personaje ci alquiera de alguna figuración social, i tenta un individuo, réspondiendo quiér. sabe qué ignorados factores, li opinión pública reflejada en la pren burguesa y mercenara, acusa más conocimiento de causa y sin má análisis de los hechos y circunstancia que lo motivaron, a los anarquistas, oc co y exclusivo placer de satisfa

e exterminio y venganza... Esta opinión casi generalizada en cial de los anarquistas, débese en arte a la obra detractora que otos, realizan los r

En la presente emergencia, ndividuo (del cual no nos importa sa ca, manifestaron que, el criminal, al

en las policías y en los establ

de y está ligado. La sociedad actual, Si «La Vanguarda», haciéndose eco las causas de todo estancamiento y de se que esta pigado, La societata equitativa de la declarar al, hombre responsible de las informaciones políticales, crec'eo de los responsables de las informaciones políticales, crec'eo de los responsables de las informaciones políticales, crec'eo de los restanciones en la majoria de los diarios buryueses, misma crea, consecuenca que e la misma ma origina, connecte la más grande de por lecturas de findole terroristas, sólo y te alterrorion, empeciandas se m defendas aberraciones. El mal no se evita mos resta afrimar que los socialistas, o der su propia esclavitudo.

De las catacamiento y et el sus como conformaciones políticales, crec'eo de los restanciones de la financiones de la financ

No condenamos el atentado; ni lo calumnian con conocimiento de causa, pial que no tiene para nosotros tra mayor aparecer ante el pueblo (al igual que to trascendencia social. Caendo un anarquismo, en su afán de hacernos rascendencia social. Caendo un anarquismo dos los periodistas asalariados), como quisa matri a un gobernante como con secuencia de su excesiva tirana, noscuencia de su excesiva tirana, noscuencia de su excesiva tirana, noscuencia de justificamos ese crimena.

ecuencia de su excesiva tiranía, nos inumandad, que majamos, por el piacer victos justificamos ese ecriment, porque de matar.

1 responde a un fin humano: evitar que se gobernante cometa otros muchos crimones, amparado en la investidura de una falsa bandera, con el fin exclusivo de conquistar una banca parlamentaria.

iOh, Pueblo! ¿que haces?..

Al verse alegre y sonriente, con los rán otros. Al verse alegre y sonrente, con los ran otros.

Pueblo, meditaste lo que hacías?

Vertieron lágrimas amargas, muy amargasl...

Section lágrimas amargas, muy amargasl...

Section los rancios.

Pueblo, meditaste lo que implicaban para tí, esos grandes festejos?

ismo, Ibas ilusionado, engañado y sugesloas husionado, enganado y suges-ionado por las faparatosidades carna-alescas de una mentida libertad. Ibas regocijado por el magno acon-

enares de lamparitas eléctricas, multi-jointes, daba un rollee mayor a l'egocijo aire y sin lux, donde ti vegetas, para popular, como si con ello fuera posible i recuperar lo que gastaron... ocultar la miseria y la corrupción que

reina en el pueblo. reina en el pueblo.

Y para mayor lucimiento del «centenario», no faltó la nota discordante
del más pésimo gusto, de la compañía de tranvías, que puso en circulación seis onches cubiertos por lamparitas eléc por lo antiestético, semejaba una de

cuatro borrachos.., El gobierno decretó mil números d

1 Cinco mil cubiertos, cuando el pue sayu irono a detener al agresor, ma-canto de veinte mil niños, famelicos y los agris infiestan que stes, al ser detenido, dijo: harapsos, sabadando al nuevo dis de celar p [19] anarquistal, y otros afirman que [16] diffusi la aparquista contrastata. griló: [Viva la anarqu'al, contrastato do con otra versión, en la cual se asegu-ra, que, Mandrini, al ser conducido pre-jor la Avendida, profusa y caprichosa grandes latindies y esas extensiones ritó: [Viva la anarqual, contrastan-o con otra versión, en la cual se asegu-gos de artificio. Paseos interminables

> IA dormirl., ¿Qué más quieres, mi buen pueblo?.. Te has divertido bastante

ado es o no anarquista, o perteneca Mientras tus diversiones se reducian a talo cuni fracción política; en todos-a contemplaciones... espérituales, el go-deso, sería un acto individual, del cual bierno, es decir, los altos magistrados no puede hacerse responsable a toda y los ecuerposo diplomáticos de todas una colectividad, porque el autor material del hecho, profese las tendencias el alto comercio y la banca, también de esa colectividad misma. Los anarquis- se divertían..., a tu costa, en forma tierna infancia te inculcan preceptos las, entiéndase bien; (y esto lo hace- más digna de la gloriosa fecha, con erróneos y cuando grande y no sa mos extensivo a los socialistas que se granicia parqueies ue exquisitos mans los acestecidan tras el pasquín ella Vanguari jares y espumantes ochampagness, «Te-dia», no propagamos el crimen como deumis, ala tarde, en acción de gracias al la razón! A veces, siento tanta, compasión, por luma finalidad ideal, in acudimos a la diferimo, por envestros» cenanos de vida violencia, por el único y exclusivo de sibres. Contemplar desde los balcones por el único y exclusivo de-dibre». Contemplar desde los balcones esclavo, qua im el tura dado el hacerlo, revolucionarios, en el senti-do la casa rosada, el desfile militar, y comenzaría por tí. la selección que la burguesía interpreta dicha pa- el desfile de la imbécil muchedumbr burguesia interpreta dichia pae el desfile de la imbécil muchedumbre recrimenes» del anarquisme que se desgainta dando rivores, mier trigo, emprea a asomar la ciana, to-nucnicas de otros mayores cri-tras ellos beben «champagnes a la sa-to lud., del pueblo que lo paga, A la no colonica responten a la vio-cionica de gala.

Revistas, paeco y., o roras contesa más: los más oprimetos y los más esplota-cionica de gala.

Para divertir al pueblo, o mejor di disconte de gala.

Para divertir al pueblo, o mejor di disconte de gala.

Pueblo, te vi pasar!. Ibas borracho.,, esos «torneos» de distinciones» al decir e patriotismo! esos «torneos» de distinciones» al decir de un diario burgués, los cuales trae-

cos grandes testejos?

onsciento de til ser, indiferente la ser, indiferente la ser, indiferente la ser, indiferente la ser, esegún deces a cada momento?

tada de la ser la ser

Cuando terminen los festejos, donde guestras Independencia de tú nada has obtenido el gobierno

comiento de anuestas inacientes la que ha-loh, pueblo! ¿meditastes lo que ha-recargará los impuestos para resarcirse de los millones que gastó para divertir-10h, pueblo! mecunastes ru que de los millones que gastó para divertir animálculo que de enuena res puno salga a luz de un momento a otro y securidad.

La mertópoli engalanda profusamene se. Los aristócratas, cômo gastaron miscreers en el «anarquismo» del diputado expunsiva de la contra del con distintivos policromos, de razas llones en los storicos de distinciones religiones — entre ellas las del Pa-— iluminadas a «gione» por cen- fra los artículos de primera necesidad, cuperar lo que gastaron... [Claro está! Ellos no van a

con los gastos!

con los gastos!

¡Para qué astá el pueblo? El pueblo
se ha divertido, pues nada más razonable que cargue con los platos rotos!

¡Oh, Pueblo! méditastes lo que hade entusiasmo, ibas en procesión por la Avenida, con una antorcha encendida sido víctima de un «cobarde atentado esas carretas que en las carnestolendas en la mano, y endomingado con tuarios días roerían tus entrañas?

cuadraba a tan magno acontecio invertir esos millones en colegios, en útiles de labranza y en semillas para los agricultores? No era más patriotico de tierras incultas, entre el pueblo-los vordaderos amos - para que arran-

y le gusta ser gobernado! ¿Oué

erróneos, y cuando grande ya, no sa-bes abrir tu entendimiento a la luz de

che, para embaudarlo, gassan a lo ad gimen y son los que más los sostienen, mo, treinta o curenta mil pesos, en llegando al extremo de derramar su sanalumbrado, y para divertirse ellos, in-

closoffa que pretenden defender, o bién que mi cruel sentencia jamás se cun --(0)-

Cosas... Dickman, anarquista

Durante la celebración del XII ramino durante estos días, ocurrió un poráneo y por ende digno de consig-

narse en letras de molde., En el tal congreso de socialeros man-goneadores, hubo, pues, quien fué ca-paz de confundir al doctor Dickman

piter, que no habéis aniquilado a quien tal osadía desplegara para con el insig-

que Dickman, nulidad como médico, como orador, como todo:, menos que en

Declaramos con una mano en el co

Vir", patriotero criollo

te estantigua !...

Suponfamos, hace ya rato, que «Vir», en el «Giornale d'Italia», no era sino un miserable ex-ácrata fullero y patriotero como la inmensa mayoría de sus infeli

. Porque sólo a un cobarde se le bcurre, en un momento en que pesa sobre él un intento de deportación, meterse a glorificar el centenario de la «independencias, por puro miedo no más.

Ah, «Vir»,... Qué miedo tiene el «hom dol, compadre... Por puro miedo y no por otra.

ha tomado el trabajito de traducir eselectos trozos poéticos de bardos argentinos, bajo el rótulo halagador de

que cuidan tanto su cuero. Y esta acción patriotera de

edieran muchas !ibertades? a conocer de cuerpo entero: lamer le

El plato del día

sar en d'sparar varios tiros de revolver contra una persona, cuando esa persona, en compañía de miles de personas, se en compañía de miles de personas, se do veinte años de hoy, recordamos «coencicentran de gran farra, en grandes a,
contecimientos de alegres entusiasmos pa
«colábamos», burlando la vigilancia de

le centenarios?..,
Nota de sorpresa, de espanto, de te-Tron' de sustos, de corridas, de desma-yos, etc., etc.

Y ni apenas tuvo lugar la sorpren-lamos que pagar doble tarifa...

alumbrado, y para divertirse ellos, in estados en contra de sus hirmanos.

Instrucción, mucha instrucción, lace gracias a., la imbedidad del pueblo que los sostene, gastan la friolera de un la friolera de veinte mil positos. Cada banquete o recepción, cuesta orre tanto.

Alf no paran las cosas. En la seño real respectados que mento de amarça desepción: «O jalá que per a leignara nuevan emancipación no Alf no paran las cosas. En la seño real respectados, que mento de amarça desepción: «O jalá que per a leignara nuevan emancipación no Alf no paran las cosas. En la seño real real real de la cosa de la

La huelga de Cajoneros

y Funebreres

nes no aceptan el pliego de condi

2.0 Abolición del trabajo a destajo

4.0 Jornal mínimo de los carpin

pros, lustradores, tallistas y maqui-istas, seis pesos. 6.0 No dar trabajo a los loficiales

7.0 Abolición de las fiestas, excep-

o los domingos. 8.o Permitir que el delegado co-ore las mensualidades en la fábrica. Hasta el lunes pasado habían fir-

ado el pliego de condiciones 16 bur

ieses, esperándose que otros lo ha

Mañana, se volverán a reunir en el

La huelga ha quedado planteadaa e

as casas que se megan a concede

las mejoras, teniendo los obreros

grandes perspectivas de un próximo

Se invita a los componentes de la

BAHIA BLANCA

La huelga de panaderos

Ouince días hace que se mantic

sin que hasta el momento se hay

llegado a una total solución entre lo

obreros y burgueses. De las 25 pa naderías existentes en este pueblo

ompleto y competente por haber sus ueños firmado íntegro el pliego de

condiciones. Las demás (a pesar de lener algunos carneros de esos que lamás faltan y están dispuestos en

odo momento a ser los eternos tra

lores de la causa obrera) no pue-len proveer de pan necesario y tié-pidamentea condicionado a sus clien-

En estos días se produjeron vario

hoques entre los repartidores de pan

sin mayores consecuencias, pues sie

no se encontraban en condiciones d

salir a repartir se negaron a ello

celerando de esta manera el triu

De seguir el movimiento firme co

o hasta hoy, los burgueses no ter

El Secretario

Obreros Tabaqueros

iera del Taller.

o los domingos.

La exposición andante, fué otra apriciosa ocurrencia» de los encarzados de los festejos, la que, unida a la del tran vía con «cuarteador» y todo, resulta dos notas originales, magnificas, div

ción, desde que aquella espada la dejó dibrev., de los españoles, pero no de

Reseña Telegráfica

LOS VIVERES EN ALEMANIA.

Amsterdam. - Según los diario alemanes el tiempo húmedo reinant-en aquel país ha reirasado la recolec-ción de la cosecha de patatas por dos semanas. Las autoridades municipales han re

suelto que los tenedores de bonos do Centro de E. S. de Maldonado patatas reciban solamente, en lo su-cesivo, dos libras de tubérculos en el reparto, como extra, 400 gramos harina. Las raciones de carne han sido dis

minuídas a 225 gramos a partir de

Es muy natural que restrinian has ta las raciones a los humanos... L todos modos, spor lo que han tardar en ir a las trincheras!...

DISTURBIOS EN COLONIA.

Amsterdam - Informan desde Co lonia que se han reproducido ho en aquella ciudad los disturbios o calles y plazas.

calles y plazas.

Agregan esos informes que las tro-pas de la guárnición se negaron la disparar sobre la multitud y que la policía lo hizo, dando muerte a A0

He ahi que la policia es en toda partes... la policía. Necio es el pu-blo, en demasía!...

EL COMERCIO CON EL ENEMIGO

que el consejo de guerra de l'sa feiu dad, condenó a cinco mil francos de multa a los negociantes Greins y Dr ion, que intentaron mantener relacicomerciales con el enemigo

Cuidado con mantener relaciones de ese género, hé? El «enemigo» ha de ser por fuerza el enemigo

MENSAJE ESPAÑOL A FRANCIA

Briand, agradeciendo a Franel tratamiento benévolo acordacos residentes en Francia, los cuales, al amparo de la tradicional hospita

Sobre todo trabajar, que es lo que les conviene a todos los gobiernos habidos y por haber..

ALARMA EN LA FORTALEZA DEL

CERRO

Montevideo. — Esta tarde circula-ron rumores de haberse producido un gravisimo sucezo en la fortaleza del Según mis informes, sólo se trata

de un hecho aislado, personal. El soldado José Fernández muerte a balazos al sargento Mar

Díaz, porque éste pretendía arrestar lo por falías disciplinarias, hecho que para nosotros maldita la importane eindisciplinados, otro

COMERCIANTE APALEADO POR · LA POLICIA.

atontevideo. — Telegramas de Fray
Bentos informan que el comisario de policia castigó desconsideradamente al comerciante español señor Francisco

ellas cuna a los hijuelos de su mnor, que flamena al aire, en lugar ido abrir gar a los pobres niños que liritan de frio l...

| Cuánto derroche! ¡Cuántos lienzo, que flamena al aire, en lugar ido abrir gar a los pobres niños que liritan que en prisón quedarían a perpetui dad para deleite de sus cautivadores, cuántos gemidos de hombas y cuántos gemidos de los cuántos cu

Instrucción Popular

Bib'leteca "Internacional"

Hoy martes, se continuarà el cui so de lectura y comentario del ver-so, en el local de esta biblioteca, Tuumán 2970, a las 8 de la troche

Quedan citados todos los adher de esta biblioteca, para el jue res 13, a las 8 p. m., para tratar suntos internos de gran important Se ruega puntual asistencia.

La Comisión

martes, a las 8.30 p. m. Gorriti 5646, el camarada Ramón Más continuará dictando el curso de «Es-peranto» y a las 9.30 p. m., tlel misno día, el compañero Mauricio Grod insky continuari dictando el curso le «Anatomia, fisiològia e higene». La entrada es completamente libre,

nara ambos sexos. El Secretario.

Centro Obrero del Oaste

Hoy martes, de 7.30 a 8.30 p. lm Esperanto»; de 9 a 10 p. m., con rencia, a cargo de G. Berman, quie scutivá sobre «higiene mental

El cuento de hoy

Bajo los mirtos

Mi amigo y tocayo el fogonero de l layton», hízose, arrancándolo a su ni al, con unos jilguerillos; metiólos den-ro de una jaula y encomendó a cos pa-tres de aque los alados prisioneros la

tención de su mantenencia.

Mientras los jilguerillos no se ha odido valer por sí propios, la cos a ido perfectamente. Los padres de la crias, revoloteando sobre la jaula, siéndose de sus barrotes, metiendo sus cos por entre los alumbres, no ha en mal lugar sus obligaciones pa

Desde un árbol, frontero a la veana de donde colgaba la jaula, vigila-con durante días y más días a los cauti-aniversario de un hecho del hijos: hasta endulzaban a gorjeo vos hijos; hasta endulzaban a gorjeos las angustias de su prisión. Por turno llegaban madre y padre con el alimento en los picos, repartiéndolo entre sus criaturas. Ellas, ignorantes en su infan-tismo pajaril de lo que es ser esclavo, piaban y repiaban jovialmente abriendo sus fauces, rebeteadas de amarillo, para recibir la pitanza; esponjaban sus alas nasia de saltos. Bien comidos v sin ser tir aún la necesidad de flotar en es pacios libres, han vivido las pajarue os dentro de su jaula como princi ses de cámara de alcázar.

Loaquin: metieron sus picos en e de jiso, y uno de ellos, más audaz o fuerte subió al envite de sus dos alas l cielo mismo de su cárcel.

vájaros independientes, capaces de vi ir por sí propios. Aver am

ner en cuenta la variación de nido, penon que sus criaturas, llegado la oca men hòrrendo...

Los edificios óstentan innúmera pestres, para enamorarse sobre las ra-mas de los árboles, para fabricar entre ellas cuna a los hijuelos de su amor.

no acuda, por cualquier circunstancia, Costa Escofet, y que se nogó isl úcio No serian pájaros libres dueños de sus iCuánicos gritos de libertad y cuán-

nos al opresor.
¿Verdad que es hermosamente her

ca la acción de estos padres? El dere cho a la libertad, la protesta contra la presión y la esclavitud, puestos po neima de todo, hasta por encima de la existencia de los hijos. Para no ser li-bres, para no cantar libremente, bien están los hijos muertos y sin lengua.

entana, cantan aún los dos jilgueros arricidas. Ante ellos me inclino en re erencia.

Buen ejemplo ofrecen a los hombres pue, sin valor para combair, sin arrespue, sin valor para combair, sin arresponsión no lubisos agregado consiones no deficienciadas para dar derecentar a sus craturas la opre-

sión y la esclavitud, se arrodillan ante realce a su prefendida capacidad anaos tiranos del cetro, de la cogulla y fle lítica

---(0)----

ompañeros, que la casa editorial «La Escuela Moderna» de Barcelona, ha encontrarán siemp e libros de dicha scuela, malerial para instalar escuelas racionalistas y para surtir a aque llas que estén ya funcionando.

Para las escuelas, grupos, cent bibliotecas, regirán descuentos o eciales. Dirigirse a David S. Mira-les, Pichincha 1867, ciudad.

BIBLIOGRAFIA

Hemos posibilo el núm. 835 de l da (España), que dirige el doctor (Vezquez de Castro. Trae abundante material literario

La triste nota

En estos días vemos enarbolada e los edificios públicos de esta mal lla-mada «República Argentina», la banconscionte que luchó encarnizadanente contra sus hermanos.

Fué en el año 1816, cuando la pue blo argentino, formó en las filas del ejército empuñando las armas para combatir a la monarquía y ser lue-go engañado en la República al pronctérsele uLibertad e Igualdad l'

En aquel tiempo, millares de hogaros se hallaron sumidos en la dessperación y el luto; los padres aban-onaban sus hogares para ser después víctimas del crimen más inícuo; gación europea, y la colectividad los jóvenes se clavaban el arma no anárquica de todos los países, en su terpretación, distinta capacidad y di micida en bien de sus mismos (ex-plotadores y, en fin, millares de bees humanos que sin conciencia del erdadero valor de su personalidad, e destruían mutuamente.

llares de hogaros quedaroa sin pan, el hijo sin et padre, la taudre sin el esposo y el manto de la indigent rar a la revisación en en cope- y la adulteración, es imposible la su el esposo y el manto de la indigent rar a la revisación e innovación de terpretación uniforme. Las distinia cia cubrió los devastados hagares; y los valores del anarquismo»?.. En interpretaciones son efectos, les cas oh, sarcasmo!, en el día de hoy lo ir por si propios. Ayer amanecian muer loh, sarcasmot, en el dia de hoy dos buenathoras, revise ustad y compené, sas residen en el régimen y en los sobre el crerçado de la jaula.

¿Quién los meió? Sus padres.

Mientras les pécullos carceieron de pendón azul y blanco, en lugar de novar, proceda con tine-y tacto, porden azul y blanco, en lugar de novar, proceda con tine-y tacto, porden de placeres, no puede ni debe com arbolar un paño negro, dando a que ne la misma manera que des-titur un estimulo de atentado a lerro de manor de la misma manera que des-titur un estimulo de atentado a lerro de la misma manera que des-titur un estimulo de atentado a lerro de la misma manera que des-titur un estimulo de atentado a lerro de la misma manera que des-titur un estimulo de atentado a lerro de la misma manera que des-titur un estimulo de atentado a lerro de la misma manera que des-titur un estimulo de atentado a lerro de la misma manera que des-titur un estimulo de atentado a lerro de la misma manera que des-titur un estimulo de atentado a lerro de la misma manera que des-titur un estimulo de atentado a lerro de la misma manera que des-titur un estimulo de atentado a lerro de la misma manera que des-titur un estimulo de atentado a lerro de la misma manera que des-titur un estimulo de atentado a lerro de la misma manera que des-titur un estimulo de atentado a lerro de la misma manera que des-titur un estimulo de atentado a lerro de la misma manera que des-titur un estimulo de atentado a lerro de la misma manera que des-titur un estimulo de atentado a lerro de la misma manera que des-titur un estimulo de atentado a lerro de la misma manera que des-titur un estimulo de atentado a lerro de la misma manera que des-titur un estimulo de atentado a lerro de la misma manera que des-titur un estimulo de moderado a lerro de la misma manera que des-titur un estimulo de moderado a lerro de la misma manera que des-titur un estimulo de moderado a lerro de la misma manera que des-titur un estimulo de misma manera que des-titur un estimulo

cos canicios ostenan innumera banderas, las calles profusión de lu-ces y, firme la juventud delante se cañón, da una nota dolorosa... ¡Cuánto derroche! ¡Cuántos lienzos

Son fuertes los redobles de los tam-bores, los ecce de los clarines, pero son más fuertes los ruídos de las j

(Centro I. «Alba»).

COMUNISMO E INDIVIDUALISMO

En virtud a que Ciguis en su ss crito publicado en «La Protesta» nú-mero 2904, declara que dá por ter-minada la polémica; yo a mi vez,

trincantes es una reciprocidad que mutuamente pueden permitirse; pero decir: «Debo confesar que la defi-ciencia intelectual de mi contrincanto no me permite estudio alguno, pueso que me quiere reducir a for fin interminable loro repitiendo un ar-tículo en otro, que sinceramente me es repulsivo».

Los lectores no pecarán de la mis-pacidad?» Los lectores no pessaria ma ingenitaled de Ciquis y segura 1.0 El campo intelectual no se des mente sabran valorar las exposicio arrolla con via libre, ni todas la campo camp nes y conceptos por lo que valen energías conducan a un mismo ca

soplos en Ciquis, y menos que yo nantes.

anya podido hacerle dejar en el tinero sus más sólidas y consistentes

haber podido dar a los lectoros una amplia sa'isfacción de la superiori-dad del individualismo, no es justamente porque vo hava podido obstaulizar sus deseos, y si más kien, orque el individualismo carece de ses sólidas, y está revestido de inceptos inaceptables y de propó-

lómica con unos leves reloques, a fin de que las cosas no pierdan su centro de gravedad.

Existen intelectuales esociólogos estos son los que más directamen aceleran la marcha esociálogos estos son los que más directamen aceleran la marcha esociálogos.

del pan»? Hemos seguido sus pasos porizan con los bajos convenciona hasta donde hemos creido certera y lismos sociales e inducen a los pui traspié sintiéndose inclinar en favor error. do la «triple entente» en la confra-

podido po ecionarse de una idea que atrofiamiento estruico como el in e destruían mutuamente.

Terminada la saugitenta y ferozi ludios científicos y racionales, pero ludios cient

buenahora: revise usted

redacción, ha dicho que el anarquis-mo posee aptitudes propias de in-restigación e interpretación filosófica termina a crec que un blanco el de acuerdo con las leyes de la (Na)

dad irrevocable, y el día que al Protesta» dejára de ser lo que e cialmente es (y no puede ser cosa) desde ese dia «La Protesta

alambres estonando himanos en holocausEl ministro español en esta, recibirá pañana los antecedentes del
aspunto.

Los padres, repugnando tener hijos;
ramána los antecedentes del
aspunto.

Los padres, repugnando tener hijos;
cadonas que su arrastran aquellos homstadou ministro del Interior.

Los padres, repugnando tener hijos;
cadonas que su arrastran aquellos homstadou ministro del Interior.

Estos apaleamientos sólo ocurrencuando no median coimas por mecuando n jaría de taner vida propia.

Pregunta usted: ¿džso no es ser de ficiente el anarquismo como in espretación filosófica do la vida»?, res

Comprendemos que mientras no social convirtiéndola en patrim nio común, el equilibro y la paz n reinarán sobre la tierra

Entendemos que, cuenta más división exista entre los hembres, má actible es la desarmonia y pro sos los choques. Que la co de reciprocos afectos y solidarida sea un factor de tiranía en fa f tura sociodad, es una afirmació correspondo a la elevada e inteli gente fevisación de valores por par del individualismo, y nunca de t que tendemos a propagar y cultiva dar la «Paz y la Armonia social».

capacidad intelectual» reproduciend los tiranos del cerro, de la cogulla y flet littica.

Que Ciquis me declare de una cualidad analitica inferior n él, os anna los contrares y cantando himnos en su honor.

Suposición que nadie puede ni de los no estadas que la resultante fleta suposición que nadie puede ni de lo violentario, por cuanto eatre conla enseñanza que en ellos se trans mite»? Para reforzar su negativa, in terroga: ¿«Cómo explicarnos la trans mutación del campo intelectual»? «¿ cómo explicarnos la decadencia los diversos dogmas religiosos y p criaturas educa las con un mis todo, tengan distinta interprefación o

1.0 El campo intelectual no sa d y lo que significan.

Es inexacto que yo haya podido cohibir la libre exposición de concohibir la libre exposición de conber condividen con las clases dom

> su actividad y esfuerzos a ramas ciencias diversas, an que un mó de lucha social los guie Existen «pedantes» con presunción de intelectuales, a los cual e para bien de la evolución y de la Huma

nidad, es necosario saberles distir guir y combatir hasta su complet desaparición. Existen intelectuales que transm

tan sus valores y criterio, no for conceptos inaceptables y de propó-titos contraproducentes. Hecha la salvedad que antecede me evolución en su marcha inde cubl ultimar la po- ejerce a su vez influencia moral.

centro de graveoau.

Dice usted (aque no ha tenido proposito de saiir triunfante, que lo prue posito de saiir triunfante, que lo prue de manifestar su nombres); dire a po intelectual se transmuta debido a lusted que tal procedimiento no justifica mayor sincordad; y en policie que nel dintervengan; partient de su por la superación de otra menos manifesta por la contra de superación de las rebisidades con la verdad, a la contra de la cont aceleran la marcha evolutiva, precisora del derrumbe de todos los p

touring provincing de la sincernant, se presentan a cara descubierta.

¿Qué nos hemos imbuído de las releita de la se releita

3 o Si diez criaturas educadas c total mayoría, sipso facto» preconizó su desaprobación.

Esto prueba que el anarquismo ha equilibrio de los derechos y el m

y compené- sas residen en el régimen y on

onquista del para, así mismo des go queda excluída toda argument probaremos cuanto de equívoco el ción al respecto.

ndividualismo pueda innovar:

Que ateniéndose a lo por mit Manifiesta usted extrañeza porque cho: «Un ser educado entre sal Protestas en algunos artículos de lo sería a la vez, y por el con

ulgaridades. Un sér educado ulgaridades. Un sér educado entre bloso, puede llegar a, tal o tal me-soa similárse aunque no posea do-es de naturaleza cobresalientes, y i posee tales cualidades sobrepa-ará a los propios maestros. Mientras ue un sér de inteligencia, común, m sabio sería elevado a region por un sabio seria elevano a regione de magnos conocimientos, pero edu-ciado por mediocridades se reduciria a una mediocridad más, no por fal-ta de aptitudes, y si por karencia de elemento inteligente para desarro-Este gremio, en asamblea realiza-da el domingo 2, ha resuelto dec-lararse en huelga en tanto los patro-

ciones pasado por los huelguislas, y que es el siguiente: 1.0 Jornada máxima de ocho horas. Cosas hay de una sencillez tan ele mental, que no serian para comen-tar en una polémica, pero a falta lle buenos argumentos, las vulgaridades

buenos argumentos, las trugartas pasan a llenar el cometido.

Oh, excelso individualismol, me despido de ti, reproduciendo uno de uns párrafos; yo dije que la desin eligencia entre los hombres no de bia cultivársela, y si combatirla, se de innovar rectirrocca afectos en fin de innovar recíprocos afectos en re ellos; y se me responde: no solo una ley de la Ma

reso y vida». Con esto pretende decirnos Ciqu que la desarmonía es ley de la Na-turaleza, y que si terminara esa des armonía el progreso se detendría er ran próximamente.

Hoy martes, a las 2 p. m., 'realizarán asamblea los obreros en el lo su propia marcha. Indudablemente, un al La Paz 665 dor no se expresaría mejo Gabriel BIAGIOTTI. nismo local y a la misma hora.

--(o)---

Publicaciones recibidas

Capital: «El Pintor», núm. 5; (Unió Confiteros», núm. 29; «Fray Mocho», úmero 219; «Luz y Vida», núm. 2; La Unión», núm. 118.

La Unión», núm. 118. Interior: «Tierra y Libertad», de Ro-ario, núm. 11; «Voces Proletarias», sario, núm. 11; «Voces Proletarias», de Campana, núm. 52; «Vida», de «Monte Caseros, (Corrientes), número a 31; «El Amigo del Pueblo», de San perando, núm. 7.
Exterior: «Tierra y Libertad», de Barcelona, núm. 905; «Par dela là nettes, de Paris, núm. 11; «Solida-ridad Obrera», de Barcelona núme. L

DEL INTERIOR ridad Obreras, de Barcelona, números 231 y 232; «A Lutu», de Pelotas, (Brasil), núms. 13 y 14; «La Nictoire» de Paris, núms. 159 al 164; «Gaceta Médica del Sur», de Grana-(España), núm. 835.

HOTICIAS MARITIMAS

VAPORES ESPERADOS:

12 son las que tionen el personal completo y competente por haber sus Hoy: «H. Gusta», sueco, de Malmo; «Montanan», norteamericano, de Nueva York; «Brittany», inglés, de Liverpool.

LLEGADAS A LA RADA:

Vapor inglés «Nascent», de Lisboa en lastre, a Nicholson y Cia., id no teamericano «H. H. Rogers», de Sa tes, por lo que so verán, si no quie ren cerrar sus puertas, obligados a acceder a las justas reclamaciones de los obreros. bine Pass, con petróleo, a dia Oil Company.

DE LOS RIOS:

Llega hoy: «Viena», de Montevide

EMBARQUE DE PENADOS

Ayer fueron embarcados con destino porte «1.0 de Mayo», cien penados de la Penitenciaría Nacional, que van

> --(0)-R P Francisco Ferrer AVELL'ANEDA

En esta localidad ha quedado con fin de propagar la instrucción entre el pueblo. Los centros, sociedades grupos que editen folletos les ped nos nos manden un ejemplar para nuestra mesa de lectura

naderos del Norte y Pintores Unidos patrocinan una velada artística a to-

solidaridad de los presos se

Toda correspondencia dirijase a S Ciorda, secretario, calle Manuel J Ocantos 140, Avellaneda. Se invita a todos los esperantista ___(o)____ Por los presos as sociedades de resistencia Pa

tal beneficio del Comité pre Presos por C. S., que se efectuará el do-mingo 30, a las 8.30 p. m., En el salón «Casa Suíza», Rodríguez Peña número 254

calle Soler 80, mañana miércoles a las 8 p. m., donde informarán los de gados pro periódico, respecto a ratado con los de Punta Alta e Ir eniero White, discutiéndose a la vez e el particular. Esperamos que e falte.

Nuevo agente de LA PROTESTA SARANDI

Comunicamos a los compo que desean suscribirse a «La Protes-ta» o hacer donaciones al mismo, que desde la fecha pueden dirigirse al gente Francisco Albo, Avenida Mi

liciales. Comité de anitación por los presos por C.S Personas buscada

Todos los que deseen adherirse secundar directamente a la obra de este comité, que se ha formado ha oco, y todos los que quieran re rse con estos camaradas, pue

El Secretario.

ADVERTENCIA

El Comité administrativo de Protesta», pone en conocimiento de las agrupaciones, centros y sociedades anarquistas que tiene organiza-das funciones pro este diario, para las fechas 20 de agosto y 3 de sep-Se hace esta advertencia con obje-

to de evitar así coincidencias enojo sas para todos.

El C. Administrativo.

RIFA

omisión, a la reunión que se tefe

uará mañana miércoles, a las 5.30 m., en nuestra secretaria Saave ra 1041. Hay asuntos importantes rganizada por el A'. R. de Willa Crespo y Comité pro «La Pro-testa» de V. Crespo. tratar, por lo cual se frequiere da

Estas agrupaciones han lanzado úblico los números de una rifa, cuproducto será destinado por par tes iguales para «La Protesta», Co-mité pro Presos y el Ateneo orga-

La rifa se compone de tres pre-mios, en los cales se especifica dos notables lienzos al óleo de 90 ft A20 on marcos extranieros, un traje pa ra hombre, valor 50 pesos y un ves-tido de mujer, valor de 40 pesos. Serán premiados los números contes a los tres primeros pr respondientes a los tres primeros pre-nios de la Lotería Nacional, a sor-

Sala de lectura

de septiembre del cor

Habiéndose establecido en la «Pe namendos establecido en la «re-uquería Internacional», Muñecas 888, una mesa de lectura, se pone en co-nocimiento del vecindario que puele concurrir a ella todo el o desea. Dicha biblioteca es completamen

gratuita. Se pide a las agrupaciones y cen tros, envien un ejemplar de riódico que editen.

algunos números, que son a benefi-cio de la Biblioteca de dicho Centro.

Centro de C. S. de Maldonado Esta institución de cultura, ha pue o en circulación una rifa, cuyo ob-eto a rifarse es la Geografía Univer sal de O. y E. Reclus. A los cen-tros de cultura e instituciones socio-lógicas que se interesen por vender

drán más memedio que ceder, vista la imposibilidad de salir victoriosos en esta lucha tan valientemente depueden solicitarlos en el local de es a sociedad, calle Gorriti 5646. fendida por los obreros panaderos Sería de desear que así sucodiera para bien de la causa proletaria. AVISOS

Corresponsal

arse a la difusión de las publicaiones de «La Escuela Moderna» de la calle Pichincha 1867, donde se les darán explicaciones y se les facilitará lo necesario para tal fin. Dicha propaganda se retribuve debidamenta. NOTAS VARIAS GRUPA LIBERIGA STELO (Esperanta Pako de la b. de E. Racionalista

marca eSingero, a brazos, una cantidad de hormas y demás útiles de tuara mañana miercoles, a las 8 p.m., 'apaptero. Para verla y tatar, dirien el local social Beigrano 2569, a fin de tratar asuntos importantísimos.

La Comisión.

A las agrupaciones, centros y so cicidades obreras, avisanos que el grupaciones y so cicidades obreras, avisanos que el grupaciones y so cicidades obreras, avisanos que el grupaciones y so cicidades obreras, avisanos que el grupa el dío agosto próximo a beneficio de ela Protestas y el que se efectuará en el local de la

La policia de la ciudad de Mor tevideo, en particular la sección de Investigaciones, castiga y tortura a los delincuentes presuntes o efectilos delincuentes presuntes o efecti-vos, para arrancarles por la fuerza declaraciones arbitrarias o inciertas, valiéndose de la impunidad de sus cargos. La Cárcel Correccional y la penitenciaría, tienen infinidad de víc-imas que afirman, y lo prueban en o en estos casos posibles - Los o en estos casos passona.

leces instructores se muestran indi
en en da prueba. Atiendo en mi casa; miér
da prueba. Atiendo en mi casa; miér cubridores. — La prensa toda se niega a tener en cuenta las denun cias, sometiéndose a indicaciones po

Desearía saber el paradero del com-pañero Pedro Leandro, por asuntos pañero Pedro Leandro, por asuntos número extraordinario del 1.0 de made suma importancia; dirijase a «La yo, se sirvan hacerlo a la brevedad Protestas, Jaime Rotger

Se desea saber el paradero de li Cintora: lo busca su cuñado Bernar do Domínguez, cárcel de B. Blanca, celda núm. 13.

Se desea saber el paradero de Exe quiel Mato; escribir a José M. Villa-verde, calle Ing. L. A. Huergo 556, Buenos Aires. Se ruega la reproducción del pre

Se desea saber el paradero de Joa quín Balbazar. Lo busca su sobrino

recién venido. Dirigirse a Carlos Calvo 1353.

Se desea saber el paradero de Ja cobo Davidson que hace poco enco trábase en Capitán Sarmiento, de do de salió para el Rosario.

El que sepa su paradero, se ruega dirigirse a la redacción de «I Mauricio Haimovick

Se desea saber el paradero de R fael Ayala Vivora; lo busca su her-mano Rafael. Dirigirse a la calle Bel-Capital: grano 2219, o a la Sociedad de Re-sistencia O. Sastres, Larrea 758. cia 3546.

El Secretario

Centro Emilio Zola - La Piata

A' los amigos y compañeros, que este Centro solicitó colaboración para un folleto de propaganda, le esta un folleto de propaganda de la folleto de la timaremos quieran contestar a la mamnos de la Loteria Racional, a Bor-learse en la última jugada del mes de sentiembre del corriente año. los trabajos, Sirvan estas líneas de acuse de recibo a los varios compañeros que han mandado sus tículos. Dirección: 41, núm. 769.

C. de E. S. hos Precursores

esolvió hacer pública su protesta, or el tratemiento inhuma por el tratemento informano a los presos de Ushuaia, como contra la condena de los presos de Berisso, adhiriéndose moralmente a la cam-

adhiriendose moralmente a la cam-paña iniciada en dideas y Figurass y en dia Protestas.

Nota. — Al mismo tiempo, enca-rece a los que quieran contribuir a su sostenimiento, que pidan núme-ros de rifa que tiene en circulación, que se sortenará en la última jugada del corriente mes. Secretaría: Prudan

El Secretario.

Centro de E. S. Amor y Libertad

Este Centro pone en conocimie agrupaciones anarquistas, que ha rasladado su secretaria a California número 1955, a donde deben dirigir con él mantengan correspondencia.* Rogamos a los que editen perió-

Nota. - Este centro tiene en cir uadro al carbón, a total beneficio de la biblioteca, la que se sorteará por el extracto de la última juga-da del mes de julio de la Lotería Nacional. El número de rifa vale centavos, encontrándose en venta

Rifa pro "La Protesta"

puesto en circulación una rifa «La Protesta», Esta consta de mil

Les participo, que otra vez me de dicó al trabajo a domicilio, de m des por mi en lo referente al oficio de peluquero, sirvanse avisarme a este diario o a mi domicilio Liniers número 1222, que serán debidame

meros, à 10 centavos cada una

te atendidos.

El trabajo es competente y a to coles y sábados, de 11 a. m. a. p. m., y de 5 p. m. a 9

no hayan abonado los pedide posible a los fines del orden ad

La Administración

Libreria LA PROTESTA

«Infancia». Montevideo «La Revista de los Niños».

Paz», Buenos Aires. «La Canaglia», Buenos Aires. «Voces Proletarias», Campan «Estudios», Rosario. «Libre Exemen», Bolívar. «La Batalla» Montevideo

«Solidaridad Obrera», Barcelona. «Regeneración», México, núms. 231 33, 34, 35, 36.

"LA PROTESTA

Benigno Pereira respo: Alvarez 837 Pedro A. Fabballo

entana 3872. Exterior:

alena.

Paraguay, (Asunción): F. F. Oliva 425

Bahía Blanca: Comité pro «La Pr

Córdoba: Comité pro «La Pro-F. Núñez: Santiago del Estero 239 Cruz del Eje: Jesús M. Maldonado Chacabuco: Rómulo Núñez. 25 de M.

Plata. - Campainento. General Pico: Juan Ferrini.

Maldonado: Rogelio Barrios Rosario: Mariano Ferrer. Café Puerto Rico: San Luis 1286 San Fernanco: Joaquín Rocha. San Pedro: I. Emilio Morales

Tigre: Francisco Gómez, Mazza 55, Trenque Lauquen: Maximo A. Tomé. Zárate, Rafael Gaitto, Cuyo 283.

CORREO

Hay cartas, para: Juan López y López, Fausto Pri-no, José Alonso, Rodríguez (2); Mi-quel Sisles, José Alonso, «El Amígo del Obrero», Domingo Senoff, «Idea: y Figuras», M. Grinberz, Pedro To rres (2), Giordano Bruno, Agente de

hallo, Biblioteca Victor Hugo, Comité pro Pro Presos, Obreros Tabaqueros, nú Agente de «Voces Proletarias».

PERMANENTE

A los compañeros

Pedimos a los compañeros que aún

Revistas y periodicos en venta en la

sente aviso on la prensa libertaria «Ideas y Figuras», Buenos Aires

«Cultura Obrera», de Nueva York

AGENTES Y PAQUI TEROS

Colonia (R. O. del U.), Nicolás Mac

Montevideo: José Rey, 18 de Juli

Avellaneda: José Calvo, Laprida 742 Arequito: Nadal Juliá. Bernal: Pascual Ursino, 9 de Jul

Campana: Domingo Jauzat, Berutti

Huinca Renancó: Enrique Gesiju La Plata: Joaquín Figueroa, calle 320 entre 1 y 2. Laguna Paiva: Pablo Rojas. Lujan: Domingo Bosco (Libreria). Mar del Plata: M. Prieto, Rivada

Mechita: Juan González. Paraná: E. Albornoz, España 335.

San Cristéhal : Luis E Bordie Salta: Tomás González.
Tucumán: Neris Niera, 9 de Julio 459

La agrupación Los Rebeldes», ha llo, Biblioteca Víctor Hugo Comité

Diario de mañana

LA PROTESTA

Ofic. California 1955

Gran Festival Artístico y Conferencia

que tendrá lugar el DOMINGO 16 de Julio a las 2.30 p. m., en el

Salón - Casa Suiza - Teatro

Rodriguez Peña 254

A total BENEFICIO del diario LA PROTESTA. - Prestando su concurso valioso el cuadro social del "Ateneo R. de Villa Crespo"



Orden del espectáculo

- 1. "Hijos del pueblo" por la orquesta.
- 2. CONFERENCIA por un compañero.
- 3. Subirá a escena la bonita comedia en un acto y en prosa:

El Señor Alcalde

4. El hermoso drama en tres actos de Florencio Sanchez, titulado:

LOS MUERTOS

Antes del comienzo y despues de finalizada la representación de esta obra el compañero LUIS A. REZZANO, hará sobre la misma comentarios didácticos.

Entrada General 0.80 ctvs. - Niños gratis

NOTAS - Por localidades á California 1955 - Dado lo extenso del programa á desarrollar, se encarece asistencia á

BOICOT

Trabajadores no fumar cigarrillos: Excelsior, Barrilete, Sin Bombo, Ideales, Reina Victoria, Sociales, La Favorita, Popular N. I. Caras y Caretas. y las nuevas marcas TREBOL & 1.21 1.31 y EXITO ARGENTINO de 20 y 30 cts. Y no beber las Cervezas: Quilmes, Cristal, Tucma, Munich, Bock y Centenario Bock.

Solidaridad, Trabajadores!